

## のどの痛みについて



松崎耳鼻咽喉科  
松崎圭治院長

のどが痛くなつた経験は、子供だけでなく大人の方もなつたことがあると思います。今月も豊田市山之手の松崎耳鼻咽喉科の松崎圭治院長にのどの痛みについてお話ををお聞きしました。

のどの痛みは、ひどくなると大変なこともありますので

注意が必要

皆さんのはのどが痛く

なつても少しきらいな

らまだ大丈夫と思つた

ことはありませんか？

実はこの段階で放置し

ていると痛みがひどく

なつたりして後々治療

が大変になることがあります。のどが痛くな

る病気はさまざまです

が、多くは炎症性の痛

みを伴つた病気です。

急性咽喉頭炎 急性扁桃炎などがこれになります。細菌やウイルスの感染によつて口の中

に左右ある「蓋扁桃」

腫れるなどの痛み

だけでなく、多くは発熱を伴います。

さまざまな病気と

その特徴

溶連菌という細菌に

感染すると発熱などの強い痛みを伴います。溶連菌感染症では

口の中が真っ赤になつてゐることが特徴です。また溶連菌感染後合併症として腎炎があります。治療は抗生素質が効かないでの、解熱剤や鎮痛剤など症状に対する対症療法を中心となります。扁桃周囲膿瘍では

物質の内服や点滴をしたりします。

ウイルス感染によるものとしてアデノウイ

ルスによる咽頭結膜炎

ウイルス熱とも呼ばれます)があります。多くは高熱と「蓋扁桃」

白い渗出物がみられ、

目が赤く充血し「結膜炎

を伴います。

また伝染性單核球

症といつてEB(イード

ビー)ウイルスの感染

によつてのどが痛くな

る病気があります。こ

れまでEBウイルスに

対して抗体のできてい

ます。年若者が感染す

ると、のどの痛みや發

熱を伴います。

これまでEBウイルスに

なり窒息死の可能性

もあるため、症状が軽

度でも万が一に備えて

入院して経過観察が

必要となります。

溶連菌感染症や咽

頭結膜炎では、インフ

ルエンザに感染した時

のように園や学校への

出席停止基準がありますので必ず医師の許可を得てから登校するようにしてください。



みみ・はな・のどのことなら  
**松崎耳鼻咽喉科**

院長 松崎圭治

豊田市山之手2-91

**TEL 0565-28-7250**

豊田スイミングスクール山之手校より

### ■診療時間

午 前/8:30~12:00

午 後/3:30~ 7:00

(午前受付時間 11:30まで 午後 6:30まで)

■休診日 水曜午後・土曜午後・日曜・祝日

松崎耳鼻咽喉科

検索